



Lions Clubs International
FOUNDATION

ライオン各位

前略

ライオンズは長きに亘り、青少年奉仕プログラムに献身的に取り組んでいます。青少年は明日のリーダーです。そして、彼らは私たちを必要としています！私は、特に来月を青少年への奉仕に焦点をあてる月間として青少年支援を行うよう、全てのライオンズを奨励したいと思っています。

私は、私の心に常にある青少年プログラム「ライオンズクエスト」に皆さんと共に取り組みたいのです。これまでも、同プログラムは私の国だけでなく、世界中で絶大なる影響を与えています。また同プログラムは、青少年、そして教師や家族からも愛されています。なぜ愛されているか、というと、結果が出るだけでなく、希望や未来が青少年にもたらされるからです。

人々はそのことを知っています。ライオンズクエストが実施された後に、ドイツの文化大臣は私に「学校で学業を教えるだけでは十分ではありません。私たちは、生きていく方法や人生の価値を教える必要があります」と言いました。

そして、このメッセージは広まっています。国際大会に参加されたブータンの大臣は、ブータンの学校でもライオンズクエストを実施したい旨を、私に伝えてくれました。指導者たちは、ライオンズクエストの意義を認識しているのです。昨年度、同プログラムが、更に3つの国々（ブルガリア、モーリシャス、フィリピン）で導入されたことにより、同プログラムは現在60カ国で実施されています。来月、同プログラムのラテンアメリカでの拡大に関する話し合いを、私たちは同地域の指導者と共にコロンビアで行うことになっています。しかしながら、同プログラムにより恩恵を受けることができる国や地域が他にもたくさんあるのです。

ライオンズの皆さん、今こそ、青少年奉仕におけるリーダーとして名を成すときなのです。私は、ライオンズクエストを世界的に広めるよう、皆さんにお願いします。

草々

LCIF理事長
エバハルト J. ヴィルフス